



■ PENÚLTIMA JORNADA

Iturrizaga acaricia el triunfo final

El Gran Maestro venezolano encabeza la clasificación en solitario a falta de las dos últimas rondas, después de vencer en su duelo frente a Karina Cyfka y que Ponomariov, con el que llegaba igualado, firmara tablas con Veselin Topalov

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

EL Festival VIII Centenario de la Universidad de Salamanca conocerá hoy al campeón de su segunda edición. A falta de las dos últimas rondas, que tendrán lugar en el incomparable marco del Paraninfo, el venezolano Eduardo Iturrizaga encabeza la clasificación con medio punto de ventaja sobre el ucraniano Ruslan Ponomariov y uno respecto a Veselin Topalov y Miguel Santos.

A la jornada de ayer llegaban igualados Iturrizaga y Ponomariov, pero el venezolano se sobrepuso a los duros enfrentamientos que había tenido el día anterior para ganar a Karyna Cyfka, mientras que Ponomariov no pudo pasar de las tablas frente a Topalov.

Las dos últimas rondas tienen previsto su inicio a las 16:30 y 18:30 horas, tras las cuales se conocerá el vencedor de un Magistral que está resultando muy interesante para los aficionados por el alto nivel de todos sus participantes.

La Clausura del Festival, con la ceremonia de entrega de premios, se celebrará alrededor de las 20:30 horas también en el Edificio Histórico de la Universidad.



Vista general de las cuatro partidas de ayer en el Paraninfo de la Universidad. | FOTOS: ALMEIDA



Topalov observa el duelo entre Santos y Sabrina Vega.



Los aficionados acudieron a la Universidad.

CLASIFICACIÓN TRAS LA QUINTA RONDA

1. Eduardo Iturrizaga	4.0 puntos
2. Ruslan Ponomariov	3.5
3. Veselin Topalov	3.0
4. Miguel Santos	3.0
5. Hou Yifan	2.5
6. Sabrina Vega	1.5
7. Karina Cyfka	1.5
8. Sophie Milliet	1.0

PROGRAMA DE HOY

16:30 horas
M. Santos-R. Ponomariov
K. Cyfka-V. Topalov
Hou Yifan-E. Iturrizaga
S. Vega-S. Milliet

18:30 horas
S. Milliet-M. Santos
E. Iturrizaga-S. Vega
V. Topalov-Hou Yifan
R. Ponomariov-K. Cyfka

■ EN IMÁGENES



Dos conferencias más y un entretenido Open Nocturno para dar ambiente al Festival. La jornada se abrió con la conferencia 'La mujer en el ajedrez, un deporte mixto que fomenta la igualdad de género', impartida por Sabrina Vega y Nicola Lococo, a la que siguió Eduardo Scala con 'Apuntes de Castilla y León para la historia del milenar juego. Ajedrelandia o Arévalo'. El día terminó en el Colegio Mayor Fray Luis de León, donde aficionados de todas las edades participaron en el Open Nocturno Relámpago. | FOTOS: JAVIER CUESTA